
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 1 POR TI Y TU FAMILIA  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día cinco de agosto de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-
Coordinador de Gabinete, los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 1, por ti y tu 
familia, Lic. Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico, Mtra. Gabriela Valencia García-Directora 
de SMDIF, Lic. Fernanda Padilla Martínez-Coordinadora del Programa con Ellas, Mtra. María Teresa 
García Besné-Secretaria de Cultura, Dr. Agustín Luna Lugo-Coordinador de Delegaciones e 
Integrantes Ciudadanos  del Consejo Eje 1, Por ti y tu familia, Dra. Ivonne Wiener Bercovich-
Integrante de la CCRC, Dra. Silvia Lorena Amaya Llano-Rectora de la UAQ, Lic. Anna Gabriela E’vers 
Cisneros-Presidenta del Colegio de Pedagogos, Psicopedagogos y Profesionales de la Educación, Lic. 
Carmen Pavón Mendoza-Directora de la Fundación Roberto Ruiz Obregón, Lic. Juan Manuel 
Gutiérrez Bedolla-Asesor Jurídico de la Junta de Asistencia Privada del Estado de Qro., y el Lic. Jorge 
Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación y el Mtro. José Carlos Ojeda Servín– 
Director de Evaluación y Desempeño, con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 2da Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y agradece su participación, porque la participación de la sociedad civil es 

para ir mejorando el trabajo y en esta sesión se mostrarán los avances del segundo trimestre del 

Plan Municipal de Desarrollo del 2024. Posteriormente sede la palabra al Lic. Jorge Luis Alarcón 

Neve-Director de Planeación y Vinculación y el Mtro. José Carlos Ojeda Servín-Director de 

Evaluación y Desempeño. 
 

 Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, comenta se les hizo llegar la 

presentación de como quedó la semaforización del segundo trimestre y da lectura al orden del día. 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín-Director de Evaluación y Desempeño y el Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas- Jefe del Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la presentación y se 

muestra el avance de las líneas de acción de este trimestre referente al eje 1 Por ti y tu familia y 

sus dos programas presupuestales (P.P.) que son P.P. 1 Desarrollo Humano Integral con avance 

del 70.67% y P.P. 2 Municipio Incluyente con un avance del 68.26%.     
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 Integrante Consejero Ciudadano, tiene la inquietud de la línea 1.2 y desea saber si comparten con 

las empresas cuáles son sus necesidades y desea saber dónde consultar esta información porque 

desea sumarse a la rehabilitación de espacios públicos, el Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe del 

Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales comenta que esta información se encuentra en 

las fichas que se encuentran publicadas en la página del Municipio para consulta ciudadana. 

También la Mtra. Gabriela Valencia García-Directora de SMDIF comenta que anteriormente se 

logró recibir los donativos de 2 empresas. 
 

 Integrante consejero ciudadano, tiene la inquietud en la línea de acción 1.4 y desea saber cómo se 

otorgan los porcentajes de beca si sólo es en base a calificaciones o hay algún otro elemento, el Lic. 

Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico comenta que se otorga el 60% de acuerdo al estudio 

socio económico y el 40% en base al promedio académico. 
 

 La Mtra. Gabriela Valencia García-Directora de SMDIF comenta que la línea de acción 1.6 está en 

amarillo porque no se tenía titular del área, actualmente ya se tiene y también ya se cuenta con el 

informe final de los procesos de auditoría y el avance se verá reflejado en la siguiente evaluación. 
 

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas- Jefe del Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

comenta que referente al segundo trimestre el cumplimiento del Plan Municipal de Desarrollo se 

tiene un avance del 91.43% y falta de cumplimiento 8.57%. 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, comenta que en las ligas que 

se muestra está toda la información donde la pueden consultar, así como en los códigos QR. 

 

 

 



 

 

 
     

 Finalmente el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de todos los consejeros ciudadanos y comenta es la última sesión de este gobierno, 

pero sigue a sus órdenes para seguir dando seguimiento a las líneas de acción y agradece a 

nombre del Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero el acompañamiento y apoyo durante estos 

seis años. 
 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con treinta minutos, del día cinco de agosto del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


